

Sonntag, 30.9.2018 Tag der Regionen

Unser Beitrag zu dieser Veranstaltung war ein Schaumosten vor dem Mosthaus Ezelsdorf mit unserer handbetriebenen, kleinen Hausmosterei. Hier wurden im Laufe des Tages von 10 Uhr bis 17 Uhr ca. 4 Zentner Äpfel zu rohem Apfelsaft verarbeitet und kostenlos zur Verköstigung ausgeschenkt. Der Saft fand regen Zuspruch und wurde in hierfür extra angeschafften, aus Reisstärke hergestellten, kompostierbaren Einwegbechern ausgeschenkt. Auch die zu deren Entsorgung bereitgestellten Müllbeutel waren aus diesem Grundstoff gefertigt und kompostierbar, was allgemein große Beachtung fand und sehr gelobt wurde.

Parallel zum Schaumosten stand das Mosthaus interessierten Besuchern den ganzen Tag über für geführte Besichtigungen offen.

So herrschte bei uns den ganzen Tag über reger Betrieb. Leider fand er aber weder in der Presse, noch im Gemeindeblatt Beachtung.